

熊谷ロータリークラブ会報

KUMAGAYA ROTARY CLUB BULLETIN

事務局 〒360-0041

熊谷市宮町2-146 飯島ビル5階

TEL 048-577-3377 FAX 048-526-3164

例会場 金曜日 12:30~13:30

熊谷市宮町2-43 熊谷東京海上日動ビル5階

発行者 会長 田中治男
幹事 柿沼伸幸

公共イメージ委員会

委員長 田野隆広

副委員長 半田真也

委員 石渡一樹

委員 荻野智一

委員 菊地陽一

Rotary
District 2570

The President's Call

for Action 2023-2024

CREATE HOPE
in the WORLD



司会 木村諭智 副SAA

点鐘 田中治男 会長

ソング 我等の生業

会長の時間

田中治男 会長

こんにちは。先日、新学年の米山記念奨学の第1回カウンセラー会議があったので出席してきました。そこで改めて米山記念奨学金について思ったことをお話ししたいと思います。一方的な意見で同意できない方も多くあるとは思いますが。

わたしは米山奨学は大変いい制度と思いますが、残念ながらこれについては意見が分かれるところではあります。反対者の意見としてはまず、日本国内でも貧困などの問題があるのだからそちらにお金を使うべきだろうという意見です。確かに尤もではありますが、それはそれこれはこれ、米山記念奨学金は戦争の反省から生まれ、世界平和のための相互理解という意味もあるので米山奨学もやるべきことと思います。

次に反日の国の学生に援助するケースが多いのはよくないのではないかという意見です。わたしは逆に反日の国の学生こそ援助すべきだと思います。相互理解のためですが、ただし現行はすでに日本に留学して数年たってからの学生に援助する形になっていますが、そうではなく、来日前に日本に留学しやすいように援助するほうがいいと思います。ある国の奨学生がスピーチで、自国で教わった教育と現実の違いを知ることができたといっていました。多くの学生が留学することでお互いの本当のことを知る機会をえられると思います。一方一般人の我々も日本のメディアだけでなく、もっとグローバルな考えにも耳を傾けるべきだと思います。

米山奨学では普通の大学生だとひと月10万円の奨学金をお渡ししています。その代わり奨学生にはひと月に最低1回の例会出席が義務づけられており、お客さんではなく会員と同等の扱い、ロータリー事業への参加が求められており、ロータリークラブ、日本という国について知ってもらうということになっています。

ロータリークラブについて知ってもらうということでカウンセラーハンドブックの資料の第1ページに「ロータリーの目的」が載っていました。こうしてみなさんに会長の時間でロータリーの話をするにあたってまずお話しすべきは「ロータリーの目的」であったと思います。次回から原点に戻って「ロータリーの目的」からお話ししたいと思います。その重要性は年度計画書の1ページ目にも載っていることからわかります。改めてご覧いただきたく次回はそこからお話しさせていただきます。



4月26日(金) 通常例会 例会場 東京海上日動ビル5階
5月3日(金) 休会

来客・来訪ロータリアン 加藤公教 副会長

令和6年 年番長 第壱本町区 大総代 ^{ハギワラナオユキ} 萩原直幸 様

退会のご挨拶

(株)ジェイコム埼玉・東日本 熊谷・深谷局局長 石渡一樹 会員

幹事報告

柿沼伸幸 幹事

1. クラブの戦略計画作成のための会員満足度アンケートについて
会員満足度アンケートを取らせていただきますので、お配りしました封筒の中のアンケートにご記入いただき、同封の返信用封筒に入れて4月27日までにお送り下さい。無記名で結構です。よろしくお願ひ致します。
2. 4月19日(金)の移動例会「NTTe-City Labo 見学」
集合① 9:40 熊谷市役所前「かどくらペットクリニック」前
集合② 10:00 熊谷駅南口
どちらからバスに乗車するのかご連絡ください。
会費3,000円を事務局までよろしくお願ひ致します。

訃報

例会最初に全員で黙祷、当クラブ 名誉会員 島野俊明様(株)光冠建築設計事務所)におかれましては、令和6年4月1日(月)ご逝去されました。(享年86歳)

ここに、謹んで哀悼の意を表しお知らせいたします。

故人の御遺志により、葬儀は家族葬にて執り行われました。

また故人の奥様より、生前賜りましたご厚誼に心よりお礼申し上げます。

お知らせが葬儀後となりましたが、ご理解を賜りますようお願い申し上げますとの事でございます。

卓話

令和6年 年番長 第壱本町区 大総代 萩原直幸 様

「魁としての矜持を抱いて」

令和2年から蔓延したコロナ禍は2年間の神事のみ催行、その後の2年間はコンパクト化縮小化された形での催行がなされてきました。この4年間の年番町の皆様方の並々ならぬご苦労ご努力には改めて感謝と敬意を申し上げます。

このような状況下、令和6年・年番町第壱本町区は魁を担っている町区として、この熊谷うちわ祭をどのように企画運営していくのか、熊谷市民の注目を集めていると自覚しております。

そこで、大きな方針として本年はコロナ禍前の熊谷うちわ祭のスタイルに戻すことを前提に企画運営させていただきます。熊谷の活力の源と言われている熊谷うちわ祭を4年間のブランクをはね



のけて完全復活させていく決意のもと第壱本町区一丸となって邁進したいと思います。

しかし、それは5年前の形をそのまま復活させるものであってはならないと考えております。魁としての年番に相応しい形での完全復活を目指していききたいと思います。5年前の形での熊谷うちわ祭には数々の要解決事項が内蔵されていると思います。これらを1つ1つ丁寧に解決し、最低でも今後8年間無事故で盛大な熊谷うちわ祭が持続可能な形で開催できる形を示していきたいと思っております。

『継往開来』(先人の事業を受け継ぎ、発展させながら未来を切り開く事)の精神のもと下記の重点項目を解決し、皆様方とともに明るく楽しい熊谷うちわ祭の実現に努めたいと思っております。

皆様方のご協力とお力添えを衷心よりお願い申し上げます。

- 【重点事項】 熱中症予防と対策の徹底
雑踏警備の徹底
持続可能なうちわ祭りの運営方法の構築

プロフィール

昭和32年4月17日生まれ

現住所 熊谷市箱田

昭和61年 萩原経理事務所入所

平成8年 (株)熊谷青年会議所 理事長

平成15年 第壱本町区 総代 就任

令和6年 熊谷うちわ祭 大総代 就任

現在 PDC税理士法人 代表社員 会長

趣味 読書 ゴルフ 落語鑑賞



出席報告

兼田千鶴子 出席推進副委員長

例会日	会員総数	欠席者	出席者	事前MU	出席率%	修正出席率
4月12日	93	40 届出 11 無届 29	53	5	65.17%	月日 変更なし

4月12日 ニコニコBOX報告 坂田浩一 委員

(メールにても投函を受け付けております。ご利用下さい。)

(敬称略)

田中治男・加藤公教・柿沼伸幸 本日はお忙しいところ萩原大総代におかれましては熊谷RCの例会において頂き誠にありがとうございます。コロナ後の新しいうちわ祭をお聞かせ下さい。

西山秀木・田野隆広 第壱本町区大総代萩原直幸様本日はようこそお越し下さいました。卓話よろしくお願ひ致します。

井上 浩 本日の萩原大総代の卓話楽しみにしております。おまつり終わったら、また日高カントリークラブに連れて行って下さい。

新井清貴 萩原先輩、本日はうちわ祭大総代のお話を楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

大谷公一・大久保和政 萩原大総代、ようこそ熊谷ロータリークラブへ。4月のこの時期に、ここまで立派な資料が完成しているのは、すばらしいです。立派な祭礼が催行できるよう、ご協力させていただきます。

大川隆史 萩原大総代、ようこそいらっしゃいました。巡行祭ではお世話になります。

井埜利博 本日はうちわ祭大総代 萩原直幸様、熊谷RCへようこそいらっしゃいました。卓話を聞かせて頂きます。頑張ってください。

太田 洋 萩原 第壹本町区大総代、大役御苦労様です。張り切って、リーダーシップをとって下さい。頑張レー!!

木島一也 昨日ファッションについての勉強会がありました。「知っていてやらない事は良いが知らないと恥をかく」との講師から話がありました。アメリカの大統領主催の公式晩餐会で、岸田さんは蝶ネクタイ（これが正式）バイデンさんは普通の棒タイ、何も知らない事が私にとっては一番良いかな？

小林健郎 萩原大総代の卓話を楽しみに例会に参りました。本年は、「元祖うちわ祭萩原家のお祭」楽しみにしています。2月の大総代就任奉告祭の次は、熊谷RC、入会報告祭を宜しく願います。

小林 肇 萩原先生うちわ祭大総代、一年間大変にご苦労様です。又本日はようこそ熊谷RCへお越し下さいました。宜しく願います。追伸一大総代が終了したらそのまま、熊谷RCへどう？

重竹淳一 うちわ祭の魅力でしょうか、久しぶりの出席の方が多く感じます。萩原大総代、まだ4月ですが、もう4月でもあります。スタンドプレーを慎み、壱丁目らしいお祭を演出して下さい。

田野隆広 J:COM石渡さん、公共イメージ委員会の大黒柱としてご活躍頂きありがとうございます。カムバックの美濃さん、改めて宜しく願ひ致します。

富田 満 「よいじゃあないよ」が口癖の萩原大総代。この時期が一番大変だと思いますが、一生に一回なので、想い切り楽しんで下さい。

田久保真理子 萩原直幸さん、熊谷RCへようこそ!!直ちゃんのユーモアあふれるスピーチを楽しみにしています。そして、いつもの如く、そのうんちくを傾けて下さいますように!!直ちゃんの卓話ということで珍しく出席している方々がいますよ。

石渡一樹 退会のご挨拶 3年間、大変お世話になりました。色々経験をさせて頂き良い思い出を作ることが出来ました。後任?の美濃を宜しく願ひ致します。

藤間憲一 8ヶ月ぶりの出席で申し訳ありません。本日は萩原大総代の激励で参りました。Make Uchiwa-Fes Great Again うちわ祭の再興を期待しております。

富岡 清・上林 寛 本年度大総代萩原さん、卓話ごくろうさまです。楽しみにしております。

石山洋一・加藤公教・森田康志・森田光春・谷田雅彦・柿沼伸幸・坂田浩一 熊谷うちわ祭大総代萩原直幸様、本日は今年の祭りについて熱い卓話を頂けると思います。総代一同、熱気にあふれお祭りに向けて精進いたします。

中島正義 萩原大総代ご就任おめでとうございませう。お体に気を付けて、頑張ってください。安心・安全で盛大な、うちわ祭になります様、願っております。追伸、令和四年度、大変お世話になりました。「町田まちこ様」に、くれぐれも宜しくお伝えください。

福島雅也 大総代萩原さん、今日は卓話楽しみにしています。熱い想いをお聞かせください。

福島良浩 石渡さん、本日最後の例会ですね。(涙)どうぞお体にご留意され、ご活躍ください。美濃さん、出戻り?復活?里帰り? I'll be back!ターミネーターの様に頑張ってください。

福島良浩 萩原さん、ようこそ熊谷RCへ。ここは先輩大総代が大勢いらっしゃいます。目の前にもホラ!緊張ですね~!

松浦紀一 ごぶさたして申し訳ありません。本日は萩原大総代よろしく願ひいたします。

美濃昌輝 ジェイコムの美濃で御座います。4月より、またお世話になります。よろしく願ひいたします。